

An die
Stadtverordnetenvorsteherin
Frau Ingrid Lenz
Rathausplatz 1
61184 Karben

Fraktionsvorsitzender:

Thorsten Schwellnus
Am Hang 17
61184 Karben
Tel.: (06039) 485985
E-Mail: t.schwellnus@fw-karben.de

Stellvertr. Fraktionsvorsitzende:

Laura Macho
Dorfelderstraße 6
61184 Karben
Tel.: (06039) 2099160
E-Mail: info@ra-macho.de

Karben, den 27.07.2018

Betreff: Prüfantrag

FW-Prüfantrag - Erneuerung und Aufwertung des Geotops in Karben/Rendel

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Den Magistrat zu beauftragen,

1. die Ausbesserung und Beschilderung der in der Gemarkung Rendel/Klein Karben gelegenen Geotops in die Wege zu leiten.
2. einen Pflegeplan für das Geotop zu erstellen.
3. Zu prüfen, wie das Geotop besser vermarktet wird, dazu sind beispielsweise Führungen anzubieten.

Begründung:

Zwischen den Stadtteilen Klein-Karben und Rendel wurde im Oktober 2006 ein Geotop errichtet. Es handelt sich um ein ortsfestes paläontologisches Boden- und Kulturdenkmal nach dem Hessischen Denkmalschutzgesetz. Dort sind fossilreiche Kalksteine zu finden, man kann Bodenschichten betrachten und Fossilien finden, die aus dem Wetterausee stammen, der vor 23 Millionen Jahren das Rhein-Main Gebiet bedeckte.

Immer wieder suchen auch ortsfremde Besucher dieses Geotop auf und nur allzu oft können selbst Einheimische nur unzureichend Auskunft darüber geben. Eine Ausbesserung und Beschilderung fördert



Freie Wähler Karben

die touristische Entfaltung unserer Region und macht darüber hinaus die Zusammenhänge von naturräumlichen Bedingungen und kulturhistorischer Vielfalt unserer Region deutlich.

Gegebenenfalls ist in diesem Zusammenhang zu prüfen, in wie weit dieses Projekt unter Einbeziehung weiterer Kulturdenkmäler, wie zum Beispiel dem Karbener Rosenhang aus LEADER-Mitteln gefördert werden kann. Eine bessere Vermarktung ist notwendig. Ferner sollten Führungen angeboten werden, insbesondere für Schulklassen etc.

Auch auf der Homepage der Stadt Karben kann das Geotop nicht gefunden werden. Lediglich die Kriegsdenkmäler werden auf der Homepage vorgestellt. Es soll jedoch aktiv zur touristischen Entwicklung und Vermarktung des Naturreichtums beitragen und möglichst eng in das Gesamtangebot von Karben eingebunden werden.

Mit freundlichen Grüßen

Bodo Macho

Stadtverordneter